



Unidad ha realizado 1.987 fiscalizaciones.

EN QUIRIHUE Y QUILLÓN

Patrulla Forestal de Carabineros suma dos detenidos por responsabilidad en incendios

En cita biprovincial unidad motivó prevención de siniestros entre vecinos. Además expuso coordinación frente a emergencias.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Con la participación de cerca de 100 vecinos de las comunas de Punilla e Itata, Carabineros de la Patrulla Forestal de Ñuble expuso el despliegue preventivo que ejecuta para motivar a la comunidad a evitar incendios forestales y la coordinación que realiza de forma permanente para abordar las emergencias.

En contexto del encuentro Diálogo Biprovincial de Prevención sobre Incendios Forestales, organizado por las delegaciones provinciales de Itata y Punilla, el jefe de la Patrulla Forestal de Carabineros, teniente Víctor Cordovez, expuso a vecinos el despliegue focalizado de esta patrulla creada para abordar la prevención de este tipo de siniestros, en una zona que se ha visto afectada en los últimos años a causa del fuego.

“Nuestra institución ha asumido su rol dentro de la prevención de incendios forestales, entendiendo que forma parte de los organismos responsables de motivar a los vecinos en la concientización de los efectos del fuego, para generar trabajo colaborativo y evitar estos siniestros entre todos los actores”,

Alertas de vecinos

“Fue importante exponer esto a los vecinos, para que sepan que estamos con este servicio en el territorio y para involucrarlos en las acciones de prevención; así también, para que nos alerten de hechos de riesgo a tiempo y podamos controlar y fiscalizar, y evitar emergencias a causa de aquello. Estamos próximos a comenzar con las altas temperaturas del verano, que es algo que debe preocuparnos, porque eso, junto al viento, son condiciones favorables para los incendios”, puntualizó el jefe de la Patrulla Forestal.

dijo el teniente Cordovez.

En la oportunidad, el jefe de la Patrulla Forestal explicó que la sección, compuesta por dos funcionarios de cada unidad policial, tiene misiones preventivas y operativas frente a esta problemática.

Entre ellas, destacó que la patrulla realiza despliegues por las zonas vulnerables de cada comuna, conversando con vecinos sobre uso del fuego, normativa, acciones colaborativas e intervenciones de control.

También, el teniente Cordovez,

indicó que ejecutan recorridos para establecer factores de riesgo en los territorios, como presencia de maleza, basurales, cortafuegos en puntos residenciales, etc, a fin de subsanarlos antes del inicio de la temporada.

Destacó el servicio de control y fiscalización en puntos críticos, con el objetivo de evitar acciones negligentes, como quemas ilegales, uso de elementos combustibles y herramientas que produzcan chispa.

En medio de estas acciones, el teniente Cordovez expuso que en las últimas semanas y desde el inicio del despliegue el pasado 20 de octubre, la Patrulla Forestal ha detenido a dos personas, en Quirihue y Quillón, por su responsabilidad en incendios forestales.

También han informado sobre cuatro factores de riesgo en Ñuble, con el objetivo de involucrar otras instituciones en la solución. Estos son presencia de pastizales y alta vegetación en las rutas N-485 y N-676, y microbasurales y presencia de tendido eléctrico que topa con la copa de árboles, en sector Las Mesas en Quirihue.

Han realizado 1.987 fiscalizaciones entre predios forestales, agrícolas y controles de identidad, y 137 charlas con juntas de vecinos, agricultores y turistas.